

ATA n. 09

Reunião do Conselho Participativo do Itaim Paulista em 24/09/2018 auditório da Subprefeitura do Itaim Paulista.

Aos vinte e quatro de mês de setembro de dois mil e dezoito no auditório da Subprefeitura do Itaim paulista sito na Avenida Marechal Tito, 3012 - Itaim Paulista, São Paulo, iniciou-se a reunião as 19h33min sem quorum.

Pauta de Reunião:

- Instalação de Câmera de vigilância no distrito do Itaim/Curuçá.
- Sobre o fechamento das tabacarias e o Comércio Bate-papo.
- Valdemir disse que a linha de ônibus pagará apenas 4,70 e quem pegar o ônibus vai pagar a integração entre o bairro do Camargo e Guarulhos para as seguintes linhas: linha 088 - Poá (Terminal Rodoviário Pedro Fava - Cidade Kemel) - São Paulo (estação CPTM Itaim Paulista) via Ferraz de Vasconcelos, linhas 826 - Poá (Terminal Rodoviário Pedro Fava - Cidade Kemel) Guarulhos (Centro) via Terminal Metropolitano CECAP e linha 318 - POÁ (Terminal Rodoviário Pedro Fava – Cidade Kemel) - Guarulhos (Terminal Metropolitano CECAP).

1 - Robson relatou que foi interditado e o próprio dono tirou os cones do local e deve cobrar do Subprefeito o mesmo tratamento p/ todos os comércios sem exceção e deve ser levado p/ a 67ª Delegacia de Policia, que os bares ficam na rua, relatando sobre o comércio do Bate-Papo.

2 - Douglas questiona o motivo por que foi lacrado por vigilância sanitária? Barulho, o que foi? Questionado por não ter colocado o lacre no estabelecimento.

Sobre o assunto da CPM do Sr. Orlando (Coordenador Geral do SECOM) e teve uma sequência de perguntas e o tempo não foi suficiente para atender as demandas e dúvidas dos conselhos, pois, o Secretário teve que sair e não foi delicado em ficar até o final da reunião, e com isso teve muito blá-blá-blá e pouca resolução. As pessoas tem pouco tempo para tirar suas duvidas. E disse que terá oportunidade para tirar as duvidas em outro momento.

3 - Sobre a reunião itinerária, será uma reunião Extraordinária.

Conselho manda perguntar p/ CET sobre os semáforos da Vila Itaim: Rua Cachoeira Utupiru 197 e a creche no local sempre depois das 17h00m para fazer a Reunião que será em 12/11/2018 inicia o projeto itinerante do nosso CPM, verificar a confirmação com o Luiz Francisco da Silva sobre a sua Associação p/ a próxima reunião Extraordinária. Pauta p/ próxima Reunião: a frequência do conselho com medida para cumprir pelo estatuto.

4 - O Sr. Chicão (Francisco Assis Silva) disse que todos precisam estar na reunião e solicitar que os votos que foram dados precisam ser cobrados, caso cada reunião dever contar com os comerciantes da região.

5 - Douglas disse que este Conselho e outros são meros consultivos e não tem poder de execução.

6 - Robson disse que o Conselho Municipal deve ser ouvido e enviado ao Ministério Público e que se a gente pudesse fazer a coisa, viria dele para nós e como ele sabe que tem Praça de Atendimento, Subprefeito, Assessores a disposição e ele procura somente quando os outros órgãos não atendem e aí ele procura. Para marcar a reunião precisa perguntar assim, ou seja, com tema próprio como transporte, saúde, e creche e etc...

Não tem um representante influente da região, alguém reclamante que se importe com isso, ele fala sem partido que seja líder nato para isso.

Qual é o orçamento do Itaim para ser aplicado no Itaim Paulista?

Sobre a Escola recanto da Maria Isabel, sobre os assaltos e sobre o caseiro na escola.

Definir para próxima reunião sobre a abrangência da reunião ou reunião específica: é melhor que o bairro solicite e não o Conselho se ofereça para fazer as reuniões.

7 - Sr. Chicão (Francisco Assis Silva) dar apoio às associações, pois as Associações estão acabando, pois eles querem ajuda política, não conseguem trabalhar pela Comunidade, hoje acabaram as Associações, que tinham muito poder e hoje não mais, porém, hoje em dia o presidente não tem como se locomover e o político apadrinha e por isso não querem, mais fazer parte.

Aqui no bairro Itaim Paulista, não tem um local que não tem demanda de todos os locais, sobre o terminal do Kemel. Curuçá é outro país, e no Itaim é sobre os loteamentos, mas todos têm demanda.

8 - Os córregos: tudo isso é importante sobre o município e faça às contenções dos córregos e locais que tenha edificação a solução é a participação da habitação e a informação está circulando em todos os locais e a SIURB precisa ter não só o olhar do Subprefeito e sim um olhar multiplicador e fazer uma política de contenção de córregos.

9 – Av. Br. Luis de Arariba com iluminação de apenas 01 lado e com córrego de um lado;

A reunião foi encerrada as 21h00, com a presença dos seguintes participantes: Carlos Alberto de Oliveira, Douglas Ribeiro dos Santos, Fátima Silva Elias de Jesus, Jean Aldefran Ribeiro Da Silva, Maria Izabel Silva de Almeida, Robson Salles da Silva, Valdemir Gonzaga Taveira, Danilo Lisboa Barros e Francisco Assis Silva, conforme lista de presença.